

Debido al temporal de nieve y frío

EL AYUNTAMIENTO REPARTE DIEZ MIL KILOS DE SAL POR LAS CALLES DEL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 21 de diciembre.- La Concejalía de Medio Ambiente, Obras, Servicios Públicos y Transportes ha repartido en las últimas horas más de diez mil kilos de sal por las principales vías del municipio así como en las calles de acceso a centros de salud, colegios y farmacias. Debido al temporal de nieve, se han producido a primera hora de la mañana complicaciones tanto en el acceso como en la salida de las urbanizaciones Villafranca del Castillo y Mocha Chica, a través de la carretera M-503, así como en la urbanización La Raya del Palancar a través de la carretera M-513. La nevada ha impedido también a numerosos profesores llegar al municipio, por lo que se han suspendido las clases en los centros educativos de Primaria y Secundaria.

Por otro lado, ante la previsión de heladas, el Ayuntamiento pone a disposición de los ciudadanos bolsas de sal para evitar accidentes en los accesos a sus hogares, sobre todo, en aquellas viviendas que tienen rampas de acceso a garajes al descubierto. Los vecinos pueden recoger la sal, de forma gratuita, en el almacén municipal (C/ Navarra, nº 54), de 6:00 a 14:00 horas.